

議員さんの言ひ合っている姿が
カッコイイなとおもいました。

小林市民体育館に手すりがついていなくて、ケガ
をした人がいるのをしていたのでほんとうに手すりを
つけてほしいし、手すりがあると助かると思いま
した。

見学をさせてもらってありがとうございました。

初めての議会見学ですごくドキドキしながら聞きました。小林市の交通や方針設・小林市民のようぼうなどが話し合われていてすごく町づくりにこだわっているんだなと思いました。

今回、修善かしょが求められる所がよく
分かりました。その他バスの名称変更など
みなおしされていることが理解できました。
今後自分が不便と思ったことは、議員や町役
場の人相談しようと思いました。市の仕事が市
民のために正しく行われていて、意見もしかり
これに叶わった回答をしていたと思いました。
~~ありがとうございました~~

初めて議会の木様子を見学して野尻こひあの列車のサビ、シャンクル

の3うきや化などの話の様子を見て、それらの課題を実現するた

めに小林市議会の人達がしっかり考えていてすごいなあと思いました。

僕も何か生活格時に困った事、不便な事が市、たま、小林市役所

の方に相談しようと思いました。分かったことは、小林市議会の方は私たちが

快速に過せるように考えてくれていいので大変な仕事だと思いました。

町の人達の声を聞いてからでないと市民の事をよく考えてくれてない人には

なに思ってます。

安全のことについてもこのほど話し合っていることをよりま

いじ。

今日は議会見学させていただきますからどうぞよろしくお願いします。

今日は議会見学をさせていただきありがとうございました

私は話し合いをする時の形に驚きました。

シャンブルジムやのりものを修理していました。乗り物が

サビてハヌと小サハ子がケガをしたら危ないと思つた

からです。今日は本当にありがとうございました。

今回、議会見学に行かせてもらいたいありがとうございます。

僕たちが見学をさせてもらっているさいに、「バスの運行」についての話を聞かせてもらいました。

僕も、野尻から小林までバスをりょうしていきますが、

1時間に1ほんしかないので、増やしてほしいと思いました。

これからも、お体に気をつけてがんばってください。

今回は、ありがとうございました。